

Una de las actividades que más disfrutaban los residentes del Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, es la elaboración de monigotes para las festividades de fin de año. Este año, pese a la pandemia no ha sido la excepción y desde el mes de junio, que retomaron de a poco sus actividades en medio de las medidas de bioseguridad iniciaron con la elaboración de los monigotes o años viejos que ponen a la venta para fin de año.

Coronavirus, Pluto, Spiderman, Batman, la princesa Frozen, Scooby doo, dragón, el Pájaro Loco, Paw Patrol, Mickey, entre otros modelos forman parte de los 70 monigotes que tanto los pacientes hospitalizados como ambulatorios han elaborado para la venta cuyos precios oscilan entre 10 y 50 dólares, dependiendo del tamaño y modelo.

También los hay sin pintar para que los niños que ahora pasan en casa, puedan pintarlos en familia.. El precio de estos monigotes incluye la pintura.

Los valores recaudados se destinan para autofinanciar actividades terapéuticas como estas forman parte del tratamiento integral que reciben los pacientes y los ayudan a mantener y mejorar su motricidad, pensamiento cognitivo y relaciones personales en mejores condiciones.

Los interesados pueden escribir a sordonezg@jbggye.org.ec